



## El famoso campeón Joe Louis en Manila

El lunes llegó a Manila el famoso campeón mundial de peso completo, Joe Louis,—retirado del ruedo—para dos encuentros patrocinados por la San Miguel Brewery con fines benéficos. La autobiografía de este campeón viene publicándose exclusivamente en SEMANA, y ha despertado mucho interés entre los lectores aficionados al boxeo.

Al medio día del martes, don Andrés Soriano le ofreció una comida en las instalaciones de Coca-Cola, después de la cual, don Benito Legarda, presidente de la Philippine Motor Association, le rogó que prendiera las medallas ofrecidas por ésta a varios policías reguladores del tránsito, en reconocimiento de sus excelentes servicios.

Hay una enorme expectación por los encuentros que tendrá esta noche en el Rizal Memorial Stadium, primero contra Ray Stevens, luego contra Jim Wilkins, ambos a tres asaltos. Louis subirá al ruedo exactamente a las 9:30 p.m.

**ARRIBA:** El presidente de la San Miguel Brewery, don Andrés Soriano, hablando con el campeón mundial Joe Louis, poco después de llegar éste a Manila en un avión de la PAL. Nuestros lectores ya conocen la vida de dicho campeón, pues su autobiografía viene publicándose exclusivamente en SEMANA.

**A LA DERECHA:** El alcalde de Manila, Hon. Manuel de la Fuente, acompañando a Joe Louis, en un auto abierto, mientras recorría las principales avenidas de la ciudad, inmediatamente después de la llegada del famoso pugil.

